



Fremdsprachenwahl und bilingualer Unterricht für den 7. Jahrgang

Liebe Eltern und liebe Sorgeberechtigte,

für das kommende Schuljahr wird eine weitere Fremdsprache gewählt. An unserer Schule besteht die Möglichkeit, sich zwischen Französisch und Latein zu entscheiden.

Erfahrungsgemäß gibt es einige Fragen und teilweise Unsicherheiten bezüglich dieser Wahl:

- Welche Sprache könnte die richtige sein?
- Anhand welcher Kriterien soll ich eine Entscheidung treffen?
- Wie unterscheiden sich die Sprachen voneinander?

Hinzu kommt die Möglichkeit, ab Klassenstufe 7 am bilingualen Unterricht im Fach Geographie teilzunehmen.

Wir möchten gerne möglichst umfangreich informieren und Fragen beantworten. Hierfür veranstalten wir am Mittwoch, den 18.02.2026, um 19.00 Uhr in der Aula einen Infoabend, zu dem wir Sie gerne einladen möchten.

Mit freundlichen Grüßen


Petra Gershoff-Dankers
Mittelstufenleiterin


Per Ole Berner
Orientierungsstufenleiter